

Inspirationen auch aus der heimischen Natur

Rimbach. Eine Ausstellung von 26 Werken des Rimbacher Malers Sören Thies findet derzeit in der Hauptstelle der Volksbank Wechnitztal in der Rathausstraße 20 in Rimbach statt.

„Schon früh entdeckte der 27-Jährige seine Bewunderung für die alten Meister und begann diese in höchster Präzision zu kopieren“, heißt es dazu in einer Pressemitteilung der Volksbank. So entstanden beispielsweise Rembrandts „Nachtwache“ und Adolph Menzels „Eisenwalzwerk“, die jetzt neben eigenen Motiven in den Schalterräumen der Bank zu bewundern sind.

Die Inspiration für seine Werke, die alle in Ölfarbe auf Leinwand und auch auf Karton gemalt sind, fand Thies bei Urlaubsreisen, in der Natur der heimischen Region oder sie sind frei aus dem Kopf heraus entstanden. Die Bandbreite reicht hierbei von Stadtansichten von Venedig über Landschaften in Griechenland bis hin zu Tierszenen und Naturbildern aus Europa, Südafrika und der arabischen Wüste.



Der Rimbacher Maler Sören Thies stellt in der Volksbank aus.

BILD: PRIVAT

Neben eigenmotivierten Bildern gehört auch Auftragskunst in Form von Porträts zum Spektrum des Malers.

• Die Ausstellung ist noch bis 18. Februar während der Öffnungszeiten der Volksbank in Rimbach zu sehen.